

Assurance Vallée

présentation
juin 2024



Quel est le rôle du cluster Assurance Vallée ?

Créé en 2018, le Cluster Assurance AuRA constitue toujours une première en France.

Sa vocation est de connecter et fédérer les acteurs régionaux de l'assurance pour élaborer collectivement des solutions face à des défis partagés, qu'ils soient d'ordre technologique, environnemental ou sociétal.

Suite à la pandémie de Covid, il a été rebaptisé Assurance Vallée, tout en poursuivant son ancrage.



Ses principales actions portent jusqu'à maintenant sur **l'attractivité du secteur de l'assurance, la diversité de ses métiers et ses formations**. Elles ont été déployées notamment en partenariat avec le domaine de l'éducation et de la formation ainsi qu'avec les acteurs de l'emploi en Auvergne Rhône-Alpes.

Au-delà d'améliorer la compréhension et l'image du secteur assurance à travers sa marque employeur, la mission du collectif est d'affirmer son empreinte économique, sociale et sociétale auprès des entreprises et collectivités comme des particuliers.

EN AUVERGNE-RHÔNE-ALPES,
ON NE MANQUE PAS D'ASSURANCE !

D'autres thématiques très actuelles trouvent également leur sens dans cette association professionnelle régionale de dirigeantes et dirigeants: la data et l'innovation technologique comme sociale (IA, robotique, nouveaux métiers, etc), ainsi que l'assurabilité des risques climatiques.

Depuis 2018, des groupes de réflexion et de travail sont actifs au sein de ce cluster, poursuivant ainsi son objectif de dynamiser et de transformer le secteur de l'assurance dans la région.

Pourquoi adhérer au cluster Assurance Vallée ?

Etre membre du cluster Assurance Vallée c'est :

- faire partie d'un [club régional de dirigeantes et dirigeants](#),
- se mobiliser avec l'ensemble de la filière autour de projets d'application marchés et d'innovation,
- collaborer au développement du tissu économique régional,
- participer aux actions collectives de l'association dont ses campagnes d'attractivité,
- appartenir à un réseau de professionnels et d'experts du monde de l'assurance,
- accéder à des événements de référence en région AuRA,
- participer à des salons sur un stand commun.

✓ Adhérer c'est aussi s'engager à participer à 3 COMEX par an et à une Assemblée Générale Ordinaire (AGO) avec possibilité d'être remplacé.

✓ Adhérer c'est aussi désigner un ou des membres de ses équipes ou structure pour contribuer aux groupes de travail ou de réflexion.

Qui peut adhérer ?

- Toute structure faisant partie de la chaîne de valeur du secteur assurance en région AuRA en ayant son siège social situé dans ladite région ou présentant des caractéristiques importantes de représentativité sur ce même territoire.
- L'association Assurance Vallée est composée de deux catégories de membres : Membres "Acteurs de l'Assurance" et de Membres « Ecosystème de l'Assurance ».
- Les deux catégories de Membres ont été identifiées comme regroupant les six collèges de Membres intervenant dans le cadre du projet porté par l'association, à savoir :
 - les entreprises d'assurance (Membres Acteurs de l'Assurance) ;
 - les intermédiaires d'assurance (Membres Acteurs de l'Assurance) ;
 - les syndicats professionnels représentant les intermédiaires d'assurance (Membres Acteurs de l'Assurance) ;
 - les organismes de formation et Universités (Membres Ecosystème de l'Assurance) ;
 - les sociétés de conseil intervenant principalement dans le domaine de l'assurance (Membres Acteurs de l'Assurance ou Ecosystème de l'Assurance en fonction du niveau de cotisation) ;
 - toute autre structure ayant des intérêts avec le secteur de l'assurance;

Qui est dans le cluster ?

Le cluster rassemble en 2023, 30 membres* dont 2 partenaires institutionnels.



*Compagnies, agents, courtiers, experts, assistants, organismes de formation...

Qui compose le bureau ?

<https://assurance-vallee.com/gouvernance-assurance-vallee/>

D'autres infos sur le site :

<https://assurance-vallee.com/>

Contact :

Karine Boyer-Kempf, Déléguée Générale / contact@cluster-assurance-aura.com